



AVISO IMPORTANTE

Se va a instalar una **NUEVA MEGAFONÍA** en la iglesia.

Por esa razón

el **templo permanecerá CERRADO**

del **4 al 7 de junio** (*posteriormente serán necesarios más días pero se informará oportunamente*).

Durante esos días se habilitará una **capilla en el claustro** (Capilla del Cristo) para la oración personal y para la **celebración de la Eucaristía** a las **8, 12 y 20h**

(*la misa de 10 se suspende durante esos días*)

Acceso por la calle Julián Gayarre 1

Sentimos las molestias, pero son necesarias para una mejora de la acústica del templo.

MISA DE ENVÍO Y FIESTA JOVEN MISIONERA

Sábado 8 de junio, 20h

Misa de Envío de todos los voluntarios y voluntarias que salen este año a distintos puestos de misión. Esta celebración es la culminación de casi 9 meses con distintos encuentros de formación organizados por Selvas Amazónicas. Casi 9 meses en los que la reflexión, el aprendizaje, las dudas y experiencias compartidas han ido creando una base que esperamos les haga vivir esta experiencia transformadora que trascienda el tiempo que pasen en las distintas misiones para tocar en profundidad sus vidas y las vidas de quienes les rodean.

Después de la Eucaristía, tendrá lugar en los locales de la Basílica una **fiesta joven misionera**, como parte del Año Joven Dominicano, en la que seréis más que bienvenidos independientemente de la edad. ¡Ser joven es una actitud!



**SELVAS
AMAZÓNICAS**

Misioneros Dominicanos

amazonados por la dignidad de los pueblos indígenas



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha



VII DOMINGO DE PASCUA

2 de junio de 2019

Yo os enviaré lo que mi Padre ha prometido; vosotros quedaos en la ciudad, hasta que os revistáis de la fuerza de lo alto.

Después los sacó hacia Betania, y levantando las manos, los bendijo.

Y mientras los bendecía, se separó de ellos (subiendo hacia el cielo).

Ellos se volvieron a Jerusalén con gran alegría y estaban siempre en el templo bendiciendo a Dios.

COMUNIDAD EN CAMINO

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

El domingo de la Ascensión es una fiesta que habla del cielo y también de la tierra. Del cielo del que toma posesión Jesús, el crucificado, ya resucitado, sentado a la derecha de Dios Padre “por encima... de todo nombre conocido, no sólo en este mundo sino en el futuro”, como dice Pablo a los efesios. Lucas termina su evangelio con el lacónico relato que da a entender que la resurrección y la exaltación al cielo son un mismo acontecimiento. En el comienzo del otro libro suyo, “Los Hechos de los apóstoles”, - primera lectura - indica cuarenta días de separación entre resurrección y ascensión, que es lo que hemos incorporado en la liturgia.

Es fiesta de la tierra porque la tierra es el lugar donde los apóstoles han de dar testimonio de lo que oyeron y vieron, una vez que el Maestro ha ascendido al cielo. Un día llegará en el que ante el Señor del cielo y de la tierra, los apóstoles tendrán que dar cuenta de lo que han hecho en la tierra.

Jesús les entrega el relevo en la obra evangelizadora que él inició. Por eso no pueden quedarse mirando al cielo con nostalgia mientras ven cómo el Maestro se separa de ellos. Han de mirar a la tierra, juntarse a los hombres y mujeres, conocer sus necesidades y ofrecerle el proyecto de salvación del mismo Jesús.

Al tomar conciencia de la tarea que Jesús les encomendaba sin tener su presencia, se encuentran incapaces de llevarla a cabo. Entonces, Lucas nos lo cuenta, acuden a María. Ellos y María y otros del grupo de Jesús se encierran para ver cómo deben actuar. Al final de esos días, unos ocho, sentirían la fuerza del Espíritu Santo, se verán iluminados y fortalecidos por él. Es lo que se celebrará en el próximo domingo, Pentecostés.

La Iglesia quiere que también nosotros nos preparemos en esta semana para esa segunda Pascua. Como no tiene octava es necesario que la preparemos bien.

1ª lectura Hechos 1, 1-11; 2ª Ef 1,13-23; Evangelio Lc. 24, 46-53

NUEVAS TECNOLOGÍAS Y PREDICACIÓN

El domingo de la Ascensión se celebra cada año la Jornada de las Comunicaciones Sociales en que se reflexiona sobre la importancia de las nuevas tecnologías de la comunicación y su uso para la difusión de la Palabra de Dios.

El mundo digital, ofreciendo medios que permiten una capacidad de expresión casi ilimitada, abre importantes perspectivas y actualiza la exhortación paulina: «Ay de mí si no anuncio el Evangelio!» (1 Co 9,16). Así pues, con la difusión de esos medios, la responsabilidad del anuncio no solamente aumenta, sino que se hace más acuciante y reclama un compromiso más intenso y eficaz.

La Palabra podrá así navegar mar adentro hacia las numerosas encrucijadas que crea la tupida red de autopistas del ciberespacio, y afirmar el derecho de ciudadanía de Dios en cada época, para que Él pueda avanzar a través de las nuevas formas de comunicación por las calles de las ciudades y detenerse ante los umbrales de las casas y de los corazones y decir de nuevo: «Estoy a la puerta llamando. Si alguien oye y me abre, entraré y cenaremos juntos» (Ap 3, 20). Papa Benedicto XVI, año 2010

PREDICACIÓN DE LOS DOMINICOS EN INTERNET

Los dominicos estamos presentes en el mundo de las nuevas tecnologías desde hace muchos años. Cada semana un grupo de frailes, monjas, hermanas y laicos comparte los frutos de su contemplación ofreciendo una reflexión diaria sobre la Palabra de Dios.

Puedes visitar la página en la siguiente dirección:

www.dominicos.org/predicacion

Existe la posibilidad de recibir en tu correo electrónico de forma gratuita la Homilía dominical, y las reflexiones sobre el Evangelio de cada día. Se puede hacer siguiendo las instrucciones en esta página:

www.dominicos.org/predicacion/suscripcion/

